
Lektion 1

Deutsch English українська

Guten Tag!
Guten Morgen!
Guten Abend!

Good day!
Good morning!
Good Evening!

Гарний день!
Доброго ранку!
Доброго вечора!

Ich heisse ......
Wie heissen Sie?   (heisst du?)

My name is .....
What is your name?

Мене звати ......
Як тебе звати?   

Ich komme aus......
Deutschland
der Ukraine

Woher kommen Sie?
(kommst du?)

I am from......
Germany
the Ukraine

Where are you from?

Я родом з...
Німеччина
України

Звідки ви?

Ich wohne in ......
Wo wohnen Sie?  (wohnst du?)

I live in ......
Where do you live?

Я живу в ......
Де ти живеш?  (Ви живете?)

Ich bin .....
Student
eine Frau
ein Mann
ein Kind

Was sind Sie?    (bist du?)

I am.....
a student
a woman
a man
a child

What are you?

Я.....
Учень
Жінка
Чоловік
дитина

Які вони?    (Ти?)

Es ist...... 
warm
kalt
dunkel
früh
spät

Ist es.......?

It is.....
warm
cold
dark
early
late

Is it .......?

Це ...... 
теплий
холодний
темний
ранній
пізно

Це ......?

Heute ist..... 
Morgen ist.....

Today is....
Tomorrow is ....

Сьогодні це ... 
Завтра ...

Wann kommen Sie? 
(kommst du?)

When are you coming? Коли ти приїдеш? 

Ich komme um...
ein Uhr / zwei / drei / vier / 
fünf
sechs / sieben / acht / neun / 
zehn / elf / zwölf 

I come at....
one o'clock / two / three / four /
five / six / seven / eight / nine / 
ten / eleven / twelve

Я приходжу до...
один годинник / два / три / 
чотири / п'ять
шість / сім / вісім / дев'ять / 
десять / одинадцять / 
дванадцять 



Ich komme am .......
Montag
Dienstag
Mittwoch
Donnerstag
Freitag
Samstag
Sonntag

I come on .....
Monday
Tuesday
Wednesday
Thursday
Friday
Saturday
Sunday

Я йду на .......
Понеділок
Вівторок
Середа
Четвер
П’ятниця
Субота
Неділя

heute
morgen
gestern

today
tomorrow
yesterday

Сьогодні
Ранок
Учора

Wo ist .....?
der Bus / die Bushaltestelle
der Bahnhof
die Apotheke
die Bäckerei

Where is ......?
the bus / the bus stop
the station (trainstation)
the chemist
the bakery

Де.....?
автобусна / автобусна зупинка
Залізничний вокзал
Аптека
пекарня

Ich möchte bitte......
ein Brot
eine Tasse Kaffee
(mit Milch und Zucker)

I would like  .....  please
a loaf of bread
a cup of coffee
(with milk and sugar)

Я хотів би догодити ......
хліб
чашка кави
(з молоком і цукром)

bitte
danke
vielen Dank

please
thank you
thank you very much

Нема за що
Дякую
Дуже вам дякую

Kleine Grammatik

ich               spiele
du                spielst
er /sie / es    spielt

wir               spielen
ihr                spielt
sie (Sie)       spielen

I                     play
you                play
he / she /it      plays

we                  play
you                 play
they                play

Я граю
Ви граєте
він / вона / вона грає

ми граємо
Ви граєте
вони (ви) грати

der Mann the man

die Frau the woman

das Kind the child

Merken! Note!

der Apfel / die Banane / 
das Kleid
Dinge ebenfalls männlich / 
weiblich oder sächlich!!!

the apple / banana / dress


